

## Presseinformation

### Lebensretter:innen an Kasse 1 gesucht

- **Stammzellspender:in dringend gesucht!**
- **Cornelia aus Königswartha hat Blutkrebs und benötigt unsere Hilfe**
- **Jetzt registrieren unter [dkms.de/cornelia](http://dkms.de/cornelia)**

Cornelia kämpft um ihr Leben, denn sie hat Blutkrebs. Die 57-Jährige aus Königswartha benötigt dringend eine Stammzellspende. Um eine:n passende:n Spender:in zu finden, setzen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS alle Hebel in Bewegung und organisieren eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, hat jetzt die Chance, ein Leben zu retten: Einfach über [www.dkms.de/cornelia](http://www.dkms.de/cornelia) ein Registrierungsset nach Hause bestellen oder am 28.09.25 zur Registrierungsaktion nach Königswartha kommen.

„Cornelia ist einfach eine herzensgute Seele. Liebenswürdig, immer hilfsbereit - aber auch selbstbewusst und stark.“ So beschreibt Freundin Corina die 57-Jährige aus Königswartha. Sie ist Kassiererin in einem Supermarkt und blüht im Kontakt mit ihren Kund:innen vollkommen auf. Hier merkt man sofort: Cornelia hat den Laden im Griff und hält ihrer Freundin Corina, die gleichzeitig Markleiterin ist, an der Kasse den Rücken frei. Doch das geht jetzt nicht mehr. Denn Cornelia hat Blutkrebs.

Die Diagnose Blutkrebs stellt das Leben der 57-Jährigen völlig auf den Kopf! Sie kann die Krankheit nur besiegen, wenn es – irgendwo auf der Welt – einen passenden Spender:in gibt, die oder der dieselben Gewebemerkmale hat. Um Cornelias genetischen Zwilling zu finden, müssen möglichst viele Menschen registriert sein. Deshalb rufen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle:r Stammzellspender:in zu registrieren.

*„Cornelia macht ihre Arbeit so super. Sie ist aus unserem Markt nicht wegzudenken. Wir wünschen uns so sehr, dass jemand für sie gefunden wird und alles gut wird. Ich kann es kaum in Worte fassen, weil es mir so am Herzen liegt, dass sie wieder gesund wird“, sagt Freundin und Mitorganisatorin Corina.*

Wer jetzt helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich vor Ort als Stammzellspender:in registrieren lassen:

**Registrierungsaktion für Cornelia**

**Am 28.09.2025 von 13:00 bis 17:00 Uhr**

**Feuerwehr Königswartha**

**Gutsstraße 7, 02699 Königswartha**

Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich in nur wenigen Minuten über [www.dkms.de/cornelia](http://www.dkms.de/cornelia) das Registrierungsset nach Hause schicken lassen.

Die Registrierung geht ganz einfach und schnell:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt.

Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich.

Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen.

*„Eigentlich bin ich nicht so diszipliniert. Aber hier bin ich es. Ich will das durchziehen. Ich will das schaffen. Mein größter Wunsch ist, dass ich das hier überstehe. Dass ich hier lebend rauskomme“, sagt Cornelia.*

Auch eine Geldspende kann Leben retten, denn der gemeinnützigen DKMS entstehen für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro.

**DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE68 7004 0060 8987 0009 01**

**Verwendungszweck: Cornelia**

**Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:**

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/lebensretterinnen-an-kasse-1-gesucht/>

---

**Wer wir sind:**

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **13 Millionen** registrierten Lebensspender:innen – davon allein **8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als 125.000 zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzspenden haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte kein passendes Match.
- Da allein in 2025 aus Altersgründen **150.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird Spendernachwuchs dringend gesucht!

**DKMS gemeinnützige GmbH**

**Laura Jenter**

**Tel.: 07071 943-2119**

**Jenter@dkms.de**

Halten Sie sich auf dem Laufenden – folgen Sie uns hier:



**dkms.de**

**mediacenter.dkms.de**